



The Hive ergatterert e*thirteen und kommt direkt mit neuer Kurbel



Die kalifornische Firma The Hive ist mit dem bekannten Hersteller für Kettenführungen E*13 fusioniert.

The Hive ist in Amerika verantwortlich für den Vertrieb von Formula Bremsanlagen und ist außerdem Dachmarke der Kurbelfirma Fifteen G.

Den Hauptgrund für die Fusion sehen beide Firmen in der ähnlichen Firmenphilosophie, da beide Firmen beabsichtigen ihren Kunden hochwertige und vor allem innovative Produkte zu präsentieren.

e*thirteen

Die Marke Fifteen G wird nun von e*thirteen abgelöst.

Alle Produkte von Fifteen G werden entsprechend umbenannt.

In Kürze können sich alle Biker auf neue Produkte von e*13 freuen, denn es werden nicht nur Zubehörteile für Downhillfahrer angeboten, sondern auch für Freunde des Cross Country-Fahrens.

Ende Juli soll schon die erste Kurbel unter dem Namen e*thirteen auf den Markt kommen.

Die Leichtbau-Downhillkurbel aus Aluminium soll laut Hersteller 870 Gramm wiegen.



Außerdem sollen die polygone Aufnahme der 30mm Chromoly-Achse dafür sorgen, dass Kurbelarm und Achse optimal zusammen passen.

Der Preis ist noch nicht bekannt.

Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern er schreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich



The Hive ergatterte e*thirteen und kommt direkt mit neuer Kurbel

